



Freitag, 24.9.: Juniorwahl am HWG

Auch in diesem Jahr beteiligt sich das HWG am bundesweiten Schülerprojekt „Juniorwahl“, bei dem nach der Durchführung einer Unterrichtseinheit zum Thema „Demokratie und Wahlen“ im Politikunterricht alle Schülerinnen und Schüler ab Klasse 7 am Freitag Vormittag an einer Simulation der zwei Tage später terminierten Bundestagswahl teilnehmen können. Anlässlich der Juniorwahl 2021 wird am 24.9. unsere Aula zum Wahllokal der Schule umfunktioniert, der Leistungskurs Politik des 3.Semesters wird als Wahlhelfer-Team die Verantwortung für den ordnungsgemäßen Ablauf der Wahlen und für die Auszählung der Stimmen übernehmen. Insgesamt werden in Deutschland 1,5 Millionen Schülerinnen und Schüler an 4513 Schulen an der Juniorwahl 2021 teilnehmen, das Gesamtergebnis wird am Wahlsonntag, also am 26.9., um 18.00 Uhr unter www.juniorwahl.de veröffentlicht. Bei dem vom Deutschen Bundestag, dem Bundesfamilienministerium und der Bundeszentrale für Politische Bildung geförderten Schülerprojekt geht es um den Erwerb von Kenntnissen über den Wahlprozess vor dem Erreichen des eigentlichen Wahlalters und um das Üben und Erleben von Demokratie.

Christian Menzel
(Fachbereichsleiter Gesellschaftswissenschaften)